
吹田市名誉市民候補者検討会議 開催結果 

 

１ 開 催 日：令和３年(2021 年)１月４日（月）～15 日（金）（書面開催） 

２ 案  件：吉野彰氏を吹田市名誉市民の候補者とすることについて 

３ 委 員 名：「吹田市名誉市民候補者検討会議委員一覧」のとおり 

４ 事 務 局：吹田市役所総務部秘書課 

５ 意見結果： 

（１）吉野彰氏がノーベル化学賞を受賞されたことは知っていましたか 

はい：4 名 いいえ：0 名 

＜主な意見＞ 

・新聞、テレビやネットニュースを通して、すぐに情報は入ってきました。 

・家族間、地域や町内の集まりでの会話の中でも話題になりました。 

（２）吉野彰氏が吹田市にゆかりが深いことは知っていましたか 

はい：４名 いいえ：0 名 

＜主な意見＞ 

・テレビの報道で知ったが、自分の子供は私より早くその事実を知っていました。 

・友人からも吉野氏が吹田市出身であることを耳にしました。 

（３）吉野彰氏を吹田市の誇りと感じ、深く尊敬していますか 

はい：４名 いいえ：0 名 

＜主な意見＞ 

・リチウムイオン電池は現代社会の生活に欠かせないものであり、吹田市だけでなく、日本

中、世界に誇れるものであると思います。 

・世界中の専門分野からの高く評価され、吹田市民として誇りに思います。 

・素晴らしい開発をされ、世界中が便利になりました。吹田市民として誇りに感じます。 

・吉野氏の研究内容が世界中に与えた影響は計り知れず、吹田市と関わりが深いことは誇る

べきことだと思います。 

（４）吉野彰氏を名誉市民として顕彰することについて 

賛成：４名 反対：0 名 

＜その他意見＞ 

・吉野氏は吹田市の誇りです。名誉市民の称号を贈る際には、吉野氏を吹田市に招き、贈呈

式を実施していただきたいです。また、吹田市役所にブースを設置し、継続してその功績を

称えてほしいです。 

・ぜひ、名誉市民になったいただき、広く市民に知らせていただきたいです。 

・吉野氏のように大きな功績をあげた方はおおいに顕彰し、若い研究者への刺激や励みにし

てほしいです。 

 


